

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Casseroles : Gabriel Tchango tape du poing sur la table

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

L'AMPLEUR des dégâts occasionnés par la "révolution" des casseroles a amené le maire de la commune de Port-Gentil à convoquer une importante réunion le 22 février dernier. C'était dans la salle de réunion de l'institution.

Face à ses adjoints, aux maires d'arrondissement et leurs adjoints et aux auxiliaires de commandement, Gabriel Tchango a été clair : " Ce qui se passe actuellement à Port-Gentil n'est pas normal, nous ne pouvons pas nous permettre de continuer de regarder se détruire ce que nous avons durablement acquis". Le président du

Conseil municipal de la capitale économique a invité l'ensemble de ses collaborateurs à prendre la mesure de la situation. Pour lui, " ceux qui cassent et pillent ne sont autres que nos enfants, nos neveux, nos parents. Alors sortons dans nos quartiers et parlons à nos enfants, sensibilisons-les pour qu'ils arrêtent ". Non sans rappeler le bien-fondé des mesures gouvernementales qui, à l'en croire, visent un seul objectif, celui de protéger les populations d'un ennemi invisible.

Concrètement, Gabriel Tchango a demandé à ses interlocuteurs de travailler en synergie et de former des équipes qui seront déployées sur le terrain. Aux côtés des chefs de quartier des différents arrondis-



Le maire et ses collaborateurs pendant la réunion.

Photo : Julie Ngurmbi

sements, ces groupes auront pour mission non seulement de constater les actes inciviques posés par les manifestants dans les quartiers,

mais aussi, d'interpeller les jeunes sur leurs comportements. Soulignons que cette rencontre intervient au quatrième jour de la

tournée de sensibilisation lancée par ses soins dans sa circonscription afin d'appeler les marigovéens au calme.

Port-Gentil : les inondations pointent le bout de leur nez



Photo : Sidonie Ambonguila

Les signes avant-coureurs des inondations dans la capitale économique.

LES averses de ces derniers jours de février ont révélé que de nombreux quartiers de la ville de sable vont devoir, cette année encore, conjuguer avec les inondations.

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

VILLE d'eau s'il en est, Port-Gentil n'en a toujours pas fini avec la problématique de l'évacuation des eaux de ruissellement. Et ce n'est pas faute, pour les équipes municipales successives, d'avoir

déployé, année après année, des moyens non négligeables pour conjurer ce qui apparaît comme une espèce de mauvais sort. Il n'est que de sillonner la ville pour voir les chantiers d'assainissement en cours d'exécution.

Sauf que, si les eaux usées sont tant bien que mal, et malgré la faiblesse des pentes, évacuées au niveau

des grandes artères pourvues de canalisations plus ou moins opérationnelles, de nombreux quartiers sous-intégrés connaissent déjà les premières submersions. Ce qui laisse augurer des mois de mars et d'avril plutôt difficiles pour les habitants de ces zones, lorsque viendront les pluies diluviennes. Contrairement aux phénomènes d'incivisme décriés là où on rencontre des ouvrages d'assainissement transformés en réceptacles de débris de toutes sortes, ici, les quartiers les plus inondables se caractérisent surtout par une occupation anarchique des espaces allant jusqu'à la colonisation des zones non aedificandi. Prisonniers des eaux, les pluies venues, les habitants de ces quartiers dépourvus d'infrastructures communautaires doivent user d'ingéniosité pour cohabiter avec de véritables étangs pendant la grande saison des pluies. En attendant que la mise en œuvre du schéma directeur d'aménagement urbain adopté par la commune et les partenaires au développement vienne, un jour plus ou moins lointain, apporter des solutions à cet état de choses.

UJPDG : les militants de l'Estuaire renforcent leurs capacités



Photo : Prosper Sax Nze Bekale

Le secrétaire général adjoint du PDG en charge de l'UJPDG, Axel Jesson Ayenoue ©, dirigeant les travaux.

Prosper SAX NZE BEKALE
Owendo/Gabon

LES membres de l'Union des jeunes du Parti démocratique gabonais (UJPDG) pour le compte de la province de l'Estuaire, ont tenu, le week-end écoulé, à la permanence du PDG du quartier Akournam dans le 2e arrondissement de la commune d'Owendo, un séminaire de renforcement des capacités – en expression orale – des statutaires de l'Union.

Ce séminaire qui avait pour thème "Usages et enjeux politiques" a vu la participation des secrétaires communaux de Libreville, Ntoum, Kango, Cocobeach, Akanda, Owendo, et Ndzomoe. Selon le membre du bureau communal UJPDG de l'Estuaire, Pérah Ongoua-Allogo, ces assises avaient pour but de permettre aux statutaires de l'UJPDG d'acquiescer des éléments de langage, afin de défendre la politique du Distingué camarade président (DCP), Ali Bongo Ondimba, "avec aisance, en tout lieu et en tout temps".

De fait, réunis en atelier, les participants ont reçu des rudiments et autres outils devant enrichir leur argumentaire. Le secrétaire général adjoint en charge de l'UJPDG, Axel Jesson Ayenoue, a loué cette initiative qui participe, a-t-il dit, de la volonté du secrétariat exécutif du PDG de renforcer les capacités des militantes et militants. Avant d'appeler les membres de l'UJPDG à se mobiliser en vue des joutes électorales à venir.